

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

MARDI, LE 30 OCTOBRE 1962.

CAI EA 6<sup>A</sup>  
62A67

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. George Bernard Summers au poste d'ambassadeur du Canada au Chili.

M. Summers est né à Saint-Jean de Terre-Neuve le 16 octobre 1906. Admis au barreau de ce pays en 1929, il est devenu sous-secrétaire du ministère de la Justice en 1934, puis secrétaire en 1939 sous le régime de la Commission gouvernementale. En 1940 il a été fait conseil de la Reine.

M. Summers a servi outre-mer pendant la guerre, et il a été libéré en 1946 au rang de colonel de l'armée. Désigné alors comme conseiller juridique de la Commission de contrôle pour l'Allemagne, il a occupé ce poste jusqu'en 1950, puis il est ensuite entré au ministère des Affaires extérieures. De 1954 à 1957 il a rempli la fonction de chargé d'affaires à Prague. En 1958 il a été affecté au poste de ministre en Iran, où il a inauguré la fonction d'ambassadeur en 1960.

Au Chili, M. Summers résidera à Santiago.

M. Summers est marié et père de deux enfants.